

9・13 全国から国会へ

世界大恐慌の本格的爆発で危機深める安倍打倒しよう

韓国ゼネストと連帯し戦争阻止へ

にってい あべせいけん だいきょうこう げきか せんそうせつぱくじょうせい なに ろうどうしゃじんみん  
日帝・安倍政権は、大恐慌の激化と戦争切迫情勢、そして何よりも労働者人民  
たたか ばくはつ お あべ きよがく ゆうびんちよきん  
の闘いの爆発に追いつめられ、ぐらぐらになっている。安倍が巨額の郵便貯金  
ねんきんつみたてきん とうにゅう ゆいいつ かぶしき しじょう  
や年金積立金も投入して、唯一すがりついてきた株式市場も、ついにバブルの  
ほうかい はじ きよこう ふ と あべ だとう じょうせい せいじゅく  
崩壊が始まった。アベノミクスの虚構が吹っ飛び、安倍を打倒できる情勢が成熟  
けつき ぼうだい じんみん ちゅうしん ろうどうくみあい はた う た  
してきている。決起する膨大な人民の中心に労働組合の旗を打ち立てよう。9  
がつこっかい こくてつけっせん そうりょく たたか しょくば けつき せんそうほう そし あべ  
月国会・国鉄決戦を総力で闘い、職場からの決起で戦争法を阻止し、安倍を  
だとう がつ ぜんこく あみ め こくてつとうそうしゅうかい ひら  
打倒しよう。この9～10月、全国で網の目のように国鉄闘争集会を開き、ゼネ  
む がつろうどうしゅうかい まんにんけつしゅう じつけん  
ストに向かって、11月労働者集会に1万人結集を実現しよう。

ちょうせんはんとう せんそうせつぱくじょうせい  
朝鮮半島で戦争切迫情勢

ぜんがくれん ぜんこくろう そこうりゅう せんそうほうふんさい あべだとう こっかいとうそう  
全学連と全国労組交流センターは戦争法粉碎・安倍打倒へ、9・13 国会闘争  
けつてい ぜんこく ろうそき がくせい じちかいき かか けつしゅう  
を決定した。全国から労組旗、学生自治会旗を掲げて結集しよう。  
あべ うよくざいかいじん がくしゃ あつ せいき こうそうこんだんかい せんそう  
安倍が右翼財界人や学者を集めて「21世紀構想懇談会」までつくって、戦争と  
かいけん けついていくこげき かくさく せんご ねんだんわ にほん せかい ろうどうしゃじんみん  
改憲の決定的攻撃として画策した「戦後70年談話」は、日本と世界の労働者人民  
たたか ふんさい いっそう じんみん いか たたか ひ  
の闘いによってぼろぼろに粉碎された。むしろ一層、人民の怒りと闘いに火をつけ、「闘えば勝てる、安倍を打倒できる」という確信を固めるものとなつた。追  
あべせいけん きき なか ぜつぼうてき きょうぼうか ちょうせんはんとう せんそうき  
いつめられた安倍政権は危機の中で絶望的に凶暴化し、「朝鮮半島の戦争危機」  
きたちようせん にほん こうげき きき みんしゅとう にほんきょうさんとう  
「北朝鮮から日本が攻撃される危機」をあおることで民主党や日本共産党スタ

しゅぎ やとう くつぶく せんそうほう せいりつ ねら  
 一リン主義など野党を屈服させ、戦争法を成立させることを狙っている。

ちょうせんはんとう べいかんごうどうぐん じえんしゅう だいきぼ てんかい きたちょうせん  
 朝鮮半島では米韓合同軍事演習が大規模に展開され、これに北朝鮮スター

しゅぎ ぐんじてき たいこう いっしょくそくはつ せんそうてききんちょう つづ かいきゅうてきろう  
 リン主義が軍事的に対抗し、一触即発の戦争的緊張が続いている。階級的労

どううんどう こくさいれんたい せんしん せんそう そし ひと みち  
 働運動と国際連帯の前進こそが、戦争を阻止するただ一つの道だ。

かんこく みんしゅろうそう かんべいにちぐん じどうめいはんたい にほん しゅうだんてき じえいけん そし  
 韓国・民主労総は「韓米日軍事同盟反対!」「日本の集団的自衛権阻止!」

うつた たたか せんそう はんたい たたか しほんか だんけつはかい さくしゅ  
 を訴えて闘っている。戦争に反対する闘いと、資本家による団結破壊、搾取

きょうかう やぶ たたか にほん かんこく いったい だとう  
 強化を打ち破る闘いは日本でも韓国でも一体なのである。パククネ打倒のゼネ

けつき たたか かんこく ろうどうしゃかいきゅう れんたい がつこつかい こくてつけっせん たたか  
 ストに決起して闘う韓国労働者階級と連帯し、9月国会・国鉄決戦を闘お

う。

ぜんこく こくてつしゅうかい ひら  
 全国で国鉄集会を開こう

こくてつしゅうかい こくてつとうそう あら しゅっぱつてん きず にってい しはいかいきゅう  
 8・23 国鉄集会は、国鉄闘争の新たな出発点を築いた。日帝・支配階級は

どうろう ちば てつけんこうだん そしょう さいこうさい ききやくけてい こんど こくてつとうそう  
 動労千葉鉄建公団訴訟の6・30 最高裁棄却決定をもって、今度こそ国鉄闘争を

お どうろう ちば しゅうかい たたか  
 終わらせようとしてきた。だが、動労千葉は8・23 集会をもって、「闘いはこ

あら せんとうせんげん はつ たなかやすひろ どうろう ちば いいんちょう しゅうかい つぎ  
 れからだ」と新たな戦闘宣言を発した。田中康宏・動労千葉委員長は集会で次

かた  
 のように語っている。

さいこうさい ききやくけてい かいこ てっかい ぜつたい ゆる なかそね  
 「(最高裁決定は)解雇を撤回しなかった。絶対に許しません。だけど、中曾根

はじめ せいふ じみんとう ろうどううんどう けんぼう かいあく せんそう つ すす  
 を始め政府・自民党が労働運動をたたきつぶして憲法を改悪して戦争に突き進も

かくさく こくてつぶんかつ みんえい か ふとうろうどうこう い かくてい  
 うと画策した国鉄分割・民営化が不当労働行為だったと、ついに確定させたこと

たたか あたら こんきよ しゅっぱつてん  
 は闘いの新しい根拠、出発点になります」

さいこうさい ききやくけてい だ がつ にち あべ ひがし にほん とみた てつろうしゃちょう  
 最高裁棄却決定が出された6月30日、安倍がJR東日本の富田哲郎社長、

おおつかむつたけそうだんやく かいしょく ほうどう しゅうかんぶんしゅん がつ にちごう  
 大塚陸毅相談役と会食していたことが報道された(週刊文春8月27日号)。

この数日前に安倍は、改憲と戦争・徴兵制に賛成する右翼労働組合、UAゼンセンの逢見直人会長（次期連合事務局長）と首相官邸で2時間も会談した。これらの事実は何を示すか。日帝・安倍の戦争・改憲と延命策動に、国鉄決戦と労働組合をめぐる攻防が鍵を握っているということである。

JR資本との結託なしに日帝・安倍政権は延命できない。現在、鉄道輸出をめぐって日帝は中国スターリン主義や欧米帝国主義と激しく争っており、鉄道は帝国主義の侵略、勢力圏づくりの要である。国鉄決戦は、日帝・安倍政権のこの延命戦略と真っ向から激突しているのである。

安倍は国鉄決戦を解体し、労働運動を侵略戦争に全面的に協力する「産業報国会」に変えることなしに、戦争と改憲の攻撃を貫徹できない。そこでUAゼンセンを使った連合の分裂、あるいは解体的再編の攻撃を強めている。安倍と逢見の会談は、その策動を公然と開始したということだ。国鉄闘争の不屈の展開と、動労総連合を全国に建設する闘いは、労働運動の「産業報国会」化を阻止し、階級的労働運動の発展を切り開く闘いである。

動労千葉は、10月1日に業務外注化一強制出向から丸3年を迎える。このときに当たり、「業務外注化絶対反対！ すべての業務と出向者全員をJRに戻せ」という要求を掲げて闘っている。動労千葉・動労総連合の出向命令無効確認訴訟（9月11日午前11時、東京地裁）に結集しよう。

動労水戸は常磐線の全線開通と外注化、檜葉町の帰還強制に反対し、8・29いわき闘争を戦闘的に打ち抜いた。「被曝労働拒否をたたかう動労水戸支援共闘」を拡大・強化し、外注化阻止・被曝労働拒否を全国・全産別に広めよう。神奈川、新潟に続き、東京を始め全国に動労総連合を建設しよう。

連合、全労連、全労協などの体制内指導部は、UAゼンセンを使った安倍の

れんごうぶんれつ かいいたい さんぎょうほうこくかい かさくどう たいおう むりよく  
 連合分裂・解体、「産業報国会」化策動にまったく対応できず、無力さをさら  
 だ ていこくしゅぎ ききふか だいきょうこう せんそう む じょうせい  
 け出している。帝国主義が危機を深め、大恐慌と戦争に向かう情勢になすすべ  
 ま こ しょくばとうそう ほうき うんどうでき そしきてき きき はさん ふか  
 なく巻き込まれ、職場闘争を放棄し、運動的・組織的な危機と破産を深めてい  
 ていこくしゅぎ いittai ka ろうどうしゃかいきゅう りえき うらぎ  
 る。いや帝国主義と一体化することで、すなわち労働者階級の利益を裏切ること  
 い の いま どうろうちば せんとう かいきゅううきろううんどうせい  
 で生き延びようとしている。今こそ動労千葉を先頭とする階級的労働運動勢  
 りょく がいちゅうか ひせいきしょくか いかる あつとうてきたすう せいねんろうどうしゃ むす  
 力が、外注化・非正規職化に怒る圧倒的多数の青年労働者と結びつき、6  
 せんまんろうどうしゃかいきゅう じこかいほう しょうり む ひやく じ ぜんりょく たたか  
 千万労働者階級の自己解放の勝利に向かって飛躍する時だ。全力で闘おう。

### 大恐慌・戦争を世界革命へ

ちゅうごくけいざい だいげんそく しやんはいかぶしき しじょう ぼうらく ひがね せかい かぶ  
 中國經濟の大減速、上海株式市場の暴落が引き金となって、世界の株バブル  
 ほうかい はじ につけいへいきんかぶ か しゅうかん ぜんえん げらく らんこう げ  
 が崩壊を始めた。日経平均株価は1週間で3千円も下落し、乱高下している。  
 げんゆ こくもつ しげんかかく げらく きょうこう なか きょうこう ほんかく か せかいけいざい  
 原油、穀物など資源価格も下落し、「恐慌の中の恐慌」が本格化して世界経済  
 ぜんたい おお ねん ご かつこく おこな きょうこうたいさく  
 全体を覆っている。08年のリーマン・ショック後に各国が行ってきた恐慌対策  
 ぜんむじゅん いつきよ ふんしゅつ かてい はい  
 の全矛盾が一挙に噴出する過程に入った。

かぶ ほうかい だいふきょう しんこうこく いつそうはげ おそ つうか げらく  
 株バブルの崩壊と大不況は「新興国」に一層激しく襲いかかる。通貨の下落  
 だいしつぎょう ちんさ せいかつはかい にち ふきょう  
 とインフレ、大失業、賃下げ、生活破壊である。ブラジルでは16日に、不況  
 おしょく こうぎ だいとうりょう たいじん もと まんにん たたか  
 や汚職に抗議してルセフ大統領の退陣を求める190万人のデモが闘われた。  
 けいざい ねんいこう さいあく ふきょう おちい  
 ブラジル経済はこれから1990年以降で最悪の不況に陥るといわれる。  
 ろうどうしゃじんみん しんじゆうしゅぎ はさん じぶん たたか みち ひら いがい  
 もはや、労働者人民は新自由主義の破産のもとで自分で闘って道を開く以外  
 い ろうどうしゃ ちゅうとう いま ちうみ ひっし れんたい うつた  
 に生きられない。トルコの労働者は「中東は今、血の海だ」と必死に連帯の訴  
 せかい はっしん ちゅうごく てんしん だいばくはつじこ たすう ろうどうしゃ  
 えを世界に発信している。中国・天津の8・12大爆発事故では、多数の労働者、  
 ひせいき しょうばうし ころ  
 非正規の消防士が殺された。

JRの新幹線や首都圏での車両部品落下、架線切断、ケーブル火災などの相次ぐ事故は、国鉄分割・民営化、外注化・非正規職化による矛盾の蓄積と安全崩壊が、一挙に臨界点を超えて爆発し始めたことを示している。

さらに米軍相模補給廠（しょう）での8・24爆発炎上事故、川崎市での日鉄住金鋼管の8・24工場火災事故など、労働者の命を脅かす大事故が続発している。新自由主義の破綻であり、戦争情勢そのものである。川内原発では再稼働後、わずか10日間で細管が損傷し、福島第一原発では過酷な被曝労働で、原発労働者が相次いで殺されている。労働者の団結で被曝労働拒否・全原発廃炉をかちとることは絶対的に必要な課題だ。

この中で、労働者の闘いは、力強く前進している。26日、東京西部ユニオングループ木コンクリート工業分会の亡くなつた田口守組合員の不当解雇をめぐる都労委闘争で、「解雇撤回」の命令をかちとつた（詳報次号）。すばらしい勝利だ。闘えば勝てるのだ！ すべての青年労働者、非正規職労働者の団結体として、合同・一般労組の闘いを全国で発展させよう。

闘う学生は9・2～3全学連大会に結集し、秋の闘いをともに闘おう。無実の星野文昭同志奪還へ9・6徳島刑務所闘争を闘い、9・13国会闘争に総結集しよう。